



La Confédération africaine de football (CAF) a dévoilé ce mardi 23 novembre 2021, le ballon officiel de la 33^{ème} édition de la Coupe d’Afrique des Nations que le Cameroun va accueillir du 09 janvier 2022 au 06 février 2022.

A moins de 50 jours du coup d’envoi de la 33^e édition de la grande messe du football africain, la CAF, l’instance suprême du football africain, a dévoilé « Toghu », le ballon officiel du tournoi.

«Le nouveau ballon officiel de match, nommé « **Toghu** » d’après la tenue traditionnelle très populaire au Cameroun, sera utilisé par les 24 équipes lors des 52 matchs qui se joueront à la compétition entre le 09 janvier 2022 et le 06 février 2022. « Toghu » est une tenue multicolore et finement brodée. Un « Toghu » a été initialement conçu pour la royauté dans la région du Nord-Ouest du Cameroun, mais a depuis été adopté par les Camerounais comme tenue pour des occasions spéciales. Conçu pour répondre aux normes les plus élevées du jeu, le ballon présente des caractéristiques technologiques simples, notamment une configuration de panneau intelligent et il est approuvé par la FIFA pour être utilisé aux plus hauts niveaux du jeu » a expliqué le département communication de la CAF.